

DECLARATION FO SUD UNSA

CST DU 2 MAI 2023

PISCINE DE HAUTEPIERRE

LA PHASE 2 DU PLAN DE RÉNOVATION-EXTENSION DE LA PISCINE DE HAUTEPIERRE S'INSCRIT DANS UN PROJET GLOBAL D'AMÉLIORATION DES ÉQUIPEMENTS AQUATIQUES DE L'EUROMÉTROPOLE.

LES SYNDICATS FO SUD UNSA SALUENT LE PLAN MIS EN ŒUVRE DEPUIS 2010 AINSI QUE LES MOYENS FINANCIERS ET HUMAINS DÉPLOYÉS NOTAMMENT POUR L'ÉQUIPEMENT DE HAUTEPIERRE.

NOUS PRENONS NOTE DES RÉAJUSTEMENTS APPORTÉS QUANT AUX ANOMALIES RELEVÉES DE LA PHASE 1.

NOUS ADHÉRONS À LA CONSTRUCTION DE LA HALLE LUDIQUE, OBJET DE LA PHASE 2 DE CES TRAVAUX DE RÉNOVATION DE LA PISCINE DE HAUTEPIERRE.

CES TRAVAUX D'EMBELLISSMENT ET D'AGRANDISSEMENT, À TRAVERS L'ADJONCTION D'UN COMPLEXE LUDIQUE, APPORTERONT NUL DOUTE À CETTE PISCINE UN ATTRAIT SUPPLÉMENTAIRE POUR LE PUBLIC SE DÉPLAÇANT DÉJÀ FORT NOMBREUX VERS CET ESPACE AQUATIQUE.

CETTE RÉALISATION PERMETTRA DE RÉPONDRE AUX OBJECTIFS FIXÉS :

- LA DIVERSIFICATION DE L'OFFRE POUR RÉPONDRE AUX BESOINS DU PUBLIC FAMILIAL ET DE LA PETITE ENFANCE
- L'AMÉLIORATION DES CONDITIONS DE L'APPRENTISSAGE DE LA NATATION

QUANT AU PERSONNEL, IL MARQUERA SA SATISFACTION D'AVOIR ÉTÉ ASSOCIÉ À CE PROJET AMBITIEUX :

- LEURS AVIS SUR LES RÉAJUSTEMENTS À APPORTER AU PROJET INITIAL ONT ÉTÉ PRIS EN COMPTE,
- L'ADOPTION DES NOUVEAUX PLANNINGS SEMBLE CONCILIER LES INTÉRÊTS DU SERVICE PUBLIC AVEC CEUX DES AGENTS,
- LA CONSTRUCTION DE LA HALLE LUDIQUE A DONNÉ LIEU AU RECRUTEMENT DE 3 MNS SUPPLÉMENTAIRES.

LES SYNDICATS FO SUD UNSA CONSTATENT FAVORABLEMENT QUE LES PLANS DE RÉAMÉNAGEMENT ONT ÉTÉ CO-CONSTRUITS AVEC LES DIFFÉRENTS ACTEURS ET QUE LES IMPACTS SUR LES AGENTS ONT ÉTÉ ÉVALUÉS EN MATIÈRE DE SANTÉ, SÉCURITÉ ET CONDITIONS DE TRAVAIL.

NOUS TENONS ÉGALEMENT À POUVOIR VISITER LES LIEUX POUR UNE MEILLEURE VISIBILITÉ DES AMÉLIORATIONS.

CEPENDANT, LES SYNDICATS FO SUD UNSA RESTERONT VIGILANTS QUANT AUX REMONTÉES DES AGENTS APRÈS LA LIVRAISON PLANIFIÉE POUR CET ÉTÉ. NOUS REVIENDRONS VERS LES DIFFÉRENTS ACTEURS, SI NÉCESSAIRE.